

高め合い 未来に向かう 潮見っ子



潮小だより



- しっかり行う
- おおきな心
- みんなで学ぶ
第 5 号



令和7年度【重点教育目標】

「一人一人を大切に」～大切なわたし・大切なあなた～



令和7年8月29日

紋別市立潮見小学校

発行責任者 加藤 博樹

子どもたちの笑顔が輝く2学期へ

校長 加藤 博樹

26日間の長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な声や笑顔が学校に戻ってきました。このにぎやかな声を聞くと、いよいよ2学期が始まったのだと、改めて気持ちが引き締まる思いです。

熱中症のニュースが連日報じられる中、お子さんたちが安全に、そして充実した時間を過ごせるよう、それぞれのご家庭で工夫をしながら、この夏休みを過ごして下さったことと思います。心より感謝申し上げます。

さて、今年度の重点教育目標は「一人一人を大切に～大切なわたし・大切なあなた～」です。この目標をより一層大切にしながら、2学期も1日1日の教育活動を進めてまいります。1学期同様、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

.....

来週から9月になりますが、まだまだ暑い日もありそうです。学校でも体調管理に気をつけていますが、水筒の持参や早寝・早起き・朝ごはんなど、引き続き、ご家庭での声かけやご協力をよろしくお願いたします。



9月 主な行事予定

1日(月) 全校朝会・MKP 国語研修

下校時刻 14:20

2日(火) 芸術鑑賞教室 4～6年

4日(木) 一斉公開授業

5日(金) 開校記念日

8日(月) 避難訓練週間(地震～12日)

読み聞かせ(1年生)

12日(金) 水泳学習(2年)・児童会

スクールカウンセラー来校

15日(月) 敬老の日

16日(火) 水泳学習(3年) 食育(2-1)

17日(水) 潮見中学校職場体験受け入れ

水泳学習(4年) 食育(2-2)

18日(木) 水泳学習(5年生)

19日(金) クラブ活動・水泳学習(6年)

22日(月) 読み聞かせ(3年)

23日(火) 秋分の日

24日(水) 交通安全街頭指導(～26日)

25日(木) 修学旅行(6年)(～26日)

26日(金) 食育(3年4校時・5校時)

スクールカウンセラー来校

29日(月) 読み聞かせ(1年)

30日(火) あゆみ発行 食育(4年)

9月1日防災の日 ～給食・救給カレー～

防災教育の一環として、災害時用に備蓄されている「救給カレー」が9月1日に給食のご飯の代わりに提供されます。

提供献立 救給カレー・いわしの梅煮

にんじんしりしり

豚汁



6年2組 担任 [] 教諭
育児休暇取得に関わって
8月21日～9月18日
10月1日～10月31日



その間、算数専科の [] が6年2組の担任をいたします。算数専科を続けながらの対応となりますので、6年生には教科別にいろいろな先生が入る形となります。何卒、ご理解・ご協力いただけますようお願いいたします。

2学期は全学級で「食育」を行います。
紋別小学校 [] 栄養教諭の授業です。

学級	日時	内容
1-1	8月26日 5校時	感謝の気持ちを伝えよう
1-2	8月27日 5校時	
2-1	9月16日 4校時	
2-2	9月17日 4校時	
3-1	9月26日 4校時	カルシウム満タン作戦
3-2	9月26日 5校時	
4-1	9月30日 4校時	
5-1	10月21日 5校時	旬の食べ物を知ろう
5-2	10月21日 6校時	
6-1	10月31日 6校時	長生きと食事
6-2	10月31日 5校時	



潮見小学校 WEB サイト

<https://mombetsu-e-shiomi.edumap.jp/>

PTA 文化部研修・CAP 大人ワークショップ
教職員研修・開催(7/28)

CAP オホーツクのスペシャリストをお呼びして大人ワークショップ・教職員研修を開催しました。

参加者の方からは「自分が子どもから相談されたときの、向き合い方が学びになった」「小学校・中学校でもっと活動を広げて欲しい」とご感想を頂きました。

3年生を対象に、2学期中に「CAP 子どもワークショップ」が開催されます。



～CAPは、子ども自身があらゆる暴力から、自分の心と体を守る方法を知る、人権教育プログラムです。～

本日配布しております。

～前期学校評価の結果について～

お忙しい中の御協力、ありがとうございました。評価の結果やアンケートで書いていただいた貴重な意見を、今後の学校教育に生かして参ります。

～全国学力学習状況調査の結果について～

国語・算数の結果と児童質問紙の回答から、6年生の「努力の積み重ね」が見えます。

結果を受けて、教職員で確認したこと

- 授業で「やり方を説明できる子どもたち」を育てていきます。
- 児童質問紙から、子供たちは「勉強は将来、役に立つと感じながら学んでいる」こと、また「学校が楽しい」「学活等で話し合うことが、学級を良くすることにも自分を良くすることにもつながっている」と感じていることが分かりました。これからも、その様な教育活動を大切にします。

9月10月の帰宅時刻は17:00です。日没が早くなります。ご家庭でもご確認いただけますとありがたいです。